



07.01.2018



Traditionelles Neujahrssingen im AWO Großenlöder

Wie bereits in den vergangenen Jahren, war der Männergesangsverein Großenlöder auch in diesem Jahr wieder am ersten Sonntag des Jahres zu Gast im AWO Großenlöder.

Es gehört bereits zur Tradition, dass den Bewohnern zu Beginn des Jahres ein kleines Konzert gegeben wird, um ein bisschen zur Verschönerung des Alltagslebens beizutragen. Ein Stündchen Unterhaltung mit dem Männergesangsverein Großenlöder wird

bei den Bewohnern des AWO Großenlöder gerne gesehen (gehört) und dankend angenommen.

Zur Tradition gehörte es auch, dass der erste Vorsitzende des MGKV, Werner Eckerle, Frau Purkott, welche zu Neujahr 103 Jahre alt geworden war, mit einem Blumenstrauß die herzlichsten Glückwünsche zu übermitteln.

Viele Zuhörer hatten sich eingefunden und sparten nicht mit Applaus für die Liedvorträge. Mit dem schönen Brauch unseres Neujahrskonzertes im AWO konnten wir unseren Zuhörern auch in diesem Jahr wieder Freude bereiten.